

La Almudaina

	PTAS.	CTA
España	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto . . . 5 cts.
Id. atrasado . . . 10 .

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Entrada del Obispo

Preliminares

El aspecto de animación que ayer presentó esta ciudad fué excepcional y empezó a denotarse en las primeras horas de la mañana.

Los trenes y las diligencias vinieron completamente atestados; muchos carruajes de propiedad particular entraron en Palma y de un modo insensible se fué borrando el aspecto de soledad en que la emigración de estos últimos días había sumido los puntos mas concurridos y céntricos.

En ese afán excepcional que se advirtió para presenciar la solemne entrada del Ilmo. señor Don Pedro Juan Campins, había algo más que el atractivo de una fiesta ó el prurito de la curiosidad; había la plena confirmación del beneplácito con que se ha visto la preconización de un mallorquín y de un hombre de tanto mérito como el nuevo prelado.

La muchedumbre extraordinaria que ayer se estrujó en las calles por donde debía pasar el cortejo, el vivo interés que despertó la solemnidad y la satisfacción, en todos los tonos expresada y compartida por todas las clases, fueron un verdadero testimonio plebiscitario de afecto á la persona del señor Campins y de esperanza en sus altas dotes.

Tal es la impresión que sacamos de la tarde de ayer, memorable para la Diócesis de Mallorca, que recibió llena de gozo al nuevo Pastor que la Providencia le ha deparado.

LA ALMUDAINA se asocia modestamente al saludo de respeto y cariño con que ha sido recibido en la isla; y si no en la vanidad de las palabras, en la sinceridad de los actos y de las intenciones, confía para probarle su adhesión y para no crear estorbo al alto Ministerio que ha empezado á ejercer sobre Mallorca el Ilmo. señor Campins.

En el Ayuntamiento

A las cinco estaban ya reunidos en la Casa Consistorial casi todos los concejales del Ayuntamiento y muchas de las personas que habían sido invitadas para acompañarlo en el solemne acto de la entrada del señor Campins.

La puntualidad fué completa: á los cinco y cuarto en punto, ni un segundo más ni un segundo menos, se puso en marcha la corporación, en la forma siguiente:

Banda de tambores del Ayuntamiento.

Música del Regimiento Regional número 1.

Sección de la Guardia municipal á pie.

Representantes de los diversos gremios y profesiones.

Comisiones del Instituto Balear, de la Escuela Normal, de la Real Academia de Medicina, de la Delegación de Hacienda, del cuerpo de Archivos, de las distintas asociaciones de índole religiosas.

Los diputados á Cortes señores Vilalonga Mir y Santandreu; el Presidente de la Diputación señor Socías.

Por último, el Ayuntamiento en masa presidido por el Gobernador civil señor Guzmán y asistiendo también el Alcalde señor Losada.

Cerraba la marcha otra sección de la Guardia municipal.

En la Puerta de Jesús

En esta forma se dirigió la comitiva hasta la puerta de Jesús, esperando allí breve rato.

A los pocos momentos llegó el Ilmo. Cabildo y Clero catedral, precedido por el parroquial con las cruces de las respectivas parroquias.

Los sacerdotes iban con vestido de coro.

El Ilmo. señor Campins aguardaba en la puerta de Jesús, hasta donde había ido en su berlina. Dispuesta de nuevo la comitiva, entró en la ciudad, vestido con capa morada y cubierto con honete, presidiendo el Ayuntamiento, que le acompañó hasta la Iglesia del Convento de Santa Magdalena.

El gentío agolpado en la plaza contigua á dicho templo, en la plaza de la puerta de Jesús y en la calle de San Jaime, excedía á toda ponderación.

Entró el Obispo en el templo escoltado por las personas de su acompañamiento, no habiéndose permitido la entrada al público para evitar aglomeraciones.

Una vez en dicha Iglesia se revistió de sus ornamentos pontificales, riquísimos todos y del más severo y acendrado gusto. Llamaron especialmente la atención el báculo y la mitra, de acabado corte gótico.

En marcha

Al poco rato estuvo dispuesta la procesión, abriendo la marcha algunos guardias civiles á caballo y los tambores del Ayuntamiento.

Seguían los diversos fieles, amigos y comisiones que habían acudido á recibir al Prelado; luego el clero parroquial, el catedral y bajo palio el Ilustrísimo señor Obispo, vestido de Pontifical, con la correspondiente asistencia de sacerdotes, de su secretario señor Pascual, de su capellán de honor señor Fluxá, de cuatro pajes y un lacayo.

Venia á continuación el Ayuntamiento y cerraba el cortejo la música del Regional y la guardia municipal montada.

Recorrió la comitiva el itinerario prescrito; esto es, recorrió las calles de San Jaime, Brondo, San Nicolás, Veri, Plaza del Rosario, Santo Domingo, Plazas de Antonio Maura y de Cort y calle de Palacio hasta entrar en la Catedral.

La concurrencia era numerosísima en todos lados; aceras y balcones no daban sitio para más y se vieron ricas colgaduras en todas las fachadas.

Final

La tribuna ó balcón bajo de la Casa Consistorial había sido convenientemente adornada para que, desde allí presenciase la procesión el Excmo. señor capitán general, los demás generales y los jefes y oficiales portunamente designados.

En efecto; el señor Moñó ocupó dicha tribuna acompañado de su estado mayor, según la costumbre tradicional.

La Diputación provincial, y la comisión de la Audiencia fueron directamente á la Catedral para esperar y saludar allí al señor Obispo.

El grandioso templo fué invadido por una multitud asombrosa que recordaba las grandes solemnidades; y una vez que allí hubo entrado la comitiva, se dirigió el Prelado al Altar mayor. ocuparon las corporaciones sus respectivos sitios y se cantó el *Tedeum* en acción de gracias, dándose con esto por terminada la imponente función.

La gente se esparrió después en todos sentidos, reinando la animación hasta bien entrada la noche.

NOTICIAS

De la capital:

Ha sido nombrado capellán de honor de su Ilmo. el Obispo de esta diócesis, nuestro estimado amigo y distinguido compañero don Francisco Fluxá.

Nos complacemos hacer público este nombramiento á la par que felicitamos efusivamente al agraciado.

Ayer por la mañana entre nueve y diez de la misma, tres ó cuatro grupos de mozaletes de 14 y 15 años estaban jugando á los prohibidos, vulgo á *muns*, dentro del foso de la muralla junto á la puerta del Campo.

Ayer por la mañana se presentó á la venta en la plaza de Abastos la primera remesa de melones de la presente temporada, procedentes de las costas de Alicante y Valencia.

Dicha fruta, por ser nueva en el mercado á pesar de su inferior calidad, alcanzó un precio elevadísimo, impidiendo el que pudieran comerlo más que los golosos, y gente de buena posición; así es que la demanda no pasó de regular.

Ayer por la mañana ocurrió un choque entre dos carruajes en el camino del Molinar de Levante, teniendo la culpa de ello los mismos conductores, por haberse empeñado uno de ellos á pasar delante del otro, sin tener sitio para ello.

Estas rivalidades que á nada conducen sino á molestar á los pasajeros,

✠

Primer aniversario del fallecimiento

de

Don Francisco Ballester y Cabot

(A. E. R. I. P.)

La familia del finado suplica á todos sus amigos y conocidos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al turno de misas que en sufragio de su alma se celebrará mañana martes, 26 de los corrientes, de nueve á doce en la capilla del Santo Cristo de la parroquial Iglesia de Santa Eulalia.

que son los que arrastran las consecuencias, suelen repetirse con bastante frecuencia; por lo que llamamos la atención de la guardia municipal para que procure evitarlo.

Ayer por la mañana ocurrió una riña entre dos individuos en la calle del Sindicato, los cuales se dieron algunas bofetadas, saliendo uno de los contendientes con una fuerte contusión en un ojo.

Intervinieron en la contienda varios transeuntes que pusieron fin á la reyerta.

Esta fué producida por haber exigido uno de los contendientes al otro, cierta cantidad que le debe y que se niega á satisfacerle ahora.

Ayer por la tarde varios cicleros iban montados en su máquina por encima de la muralla, atropellando ó cuantas personas encontraban á su paso.

Esto no deja de ser un abuso intolerable, contra el cual protestamos, esperando que el señor alcalde tomará las medidas convenientes para evitar que continúe.

Todavía no está terminada la operación de la trilla en muchos puntos de la comarca de esta capital, quedando algunas haciendas en donde aún falta trillar casi la mitad de las mieses recolectadas.

Este resultado se debe en mucha parte á lo favorecido que ha sido este año la cosecha.

No acontecerá, desgraciadamente, lo mismo con la cosecha de almendras la cual ha sufrido mucho por efecto de las vicisitudes atmosféricas que le han sido adversas en distintas ocasiones, habiendo purgado mucho en los últimos tiempos hasta el punto, según nos decía ayer un colono, de quedar reducida á menos de la mitad de lo que prometía en varios de los puntos de la isla.

La recolección general de este fruto no empezará hasta mediados del mes próximo, si bien en algunas propiedades empezará á verificarse en la próxima semana.

Bastante animada se vió anoche la verbena de la festividad de San Jaime, celebrada en las calles del Sindicato y contiguas.

Los festejos se redujeron á que unas cuantas bandas de música tocaron varias piezas de su repertorio en unos catafalcos levantados al efecto.

La animación duró hasta las primeras horas de la madrugada, sin que ocurriera el menor incidente desagradable.

Tan caluroso como los anteriores fué el tiempo que reinó ayer en esta capital, así es que durante la mañana fué escasísima la gente que se vió circular por el interior de la ciudad.

Por la tarde concluido el acto de la entrada del nuevo Prelado fueron animándose los paseos y en particular el del muelle por ser el punto que más se sentía el airecillo reinante.

Por la noche el paseo del Borne se vió algún tanto mas concurrido que de ordinario, atribuyéndose esto al gran número de personas que con motivo de la ceremonia expresada se trasladaron á Palma.

La banda del regimiento de Wad-Ras, tocó en el catafalco del expresidente paseo, las piezas anunciadas, que fueron del agrado de la numerosa concurrencia.

La animación duró hasta más allá de las once.

Un caballero que ayer por la mañana transitaba por la calle de Lulio fué herido de una pedrada en la cabeza, que le produjo un fuerte chichón.

Por más investigaciones que hizo no le fué posible averiguar de que punto le había sido dirigido el proyectil, suponiendo si sería de algún tejado.

Sensible es que en una población como Palma, no pueda uno ir seguro por la calle, pues cuando no son los muchachos los que se apedrean, ó apedrean á los transeuntes, hay quien se cuida de hacerlo desde los tejados.

La guardia municipal encerró ayer en el depósito de Capuchinos á un sujeto que en completo estado de embriaguez iba promoviendo escándolo por la plaza de San Francisco.

El vaporcito *Abreva* ha salido á las seis de la mañana de hoy de este puerto con rumbo á la isla de su nombre.

Hoy con motivo de celebrarse la festividad del apóstol Santiago, Patrón de España, las fuerzas de esta guarnición visten el traje de gala habiendo hecho las salvas de ordenanza la batería de San Pedro.

Ayer por la tarde llegó á esta ciudad la noticia de haber encontrado ahogado á la orilla del mar, frente á las *Illetas*, el cadáver de un soldado del regimiento regional de Baleares número 1, que formaba parte de la fuerza destacada en aquel punto.

Pasado aviso á las autoridades se trasladó á aquel punto el Juez de la Comandancia de Marina quien empezó la instrucción de las oportunas diligencias.

De las noticias que hemos podido adquirir resulta que dicho individuo fué á bañarse, suponiéndose que fué acometido de un accidente que le hizo perder el sentido, sin que pudiese ser auxiliado por persona alguna.

El infeliz que se llamaba Juan Pifia Aguiló, de 20 años de edad, natural de Pollensa, fué trasladado en una barquilla á esta ciudad, y más tarde conducido al cementerio, donde se le practicará la autopsia.

Anoche volvieron á encenderse los faros de esta bahía, después de estar algunos días apagados por causa de la alarma propagada.

Esta medida ha hecho renacer la calma entre el público, denotando que el peligro no está cercano y ha devuelto á los navegantes la tranquilidad y ventajas perdidas, pues el no encenderse dificultaba en alto grado la navegación.

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta-Horas

Concluyen en Santa Magdalena: exposición á las nueve y media, á las diez, la misa mayor cantada por la Reverenda Comunidad. Al anochecer, rosario, novena, *Te-Deum* y la solemne reserva.

Otras funciones

En San Jaime fiesta en honra de su santo titular, á las nueve y media tercia y la misa mayor con sermón por el P. Restituto del Valle, agustino.

En San Felipe Neri, al anochecer y después de rezado el santo Rosario se

practicará el ejercicio del día 25 dedicado á la infancia de Nuestro Señor Jesucristo con meditación.

Visita á la Corte de María

A la Virgen de la Asunción, en el Hospital general.

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta-Horas

Empizan en San Miguel dedicadas á la Beata Catalina Tomás: exposición á las diez y á continuación la misa mayor, cantada con sermón que dirá don Antonio Alemany, vicario de Andraig. Por la tarde los actos de coro y al anochecer conclusión de la novena y reserva.

Visita á la Corte de María

A la Virgen de la Paz, en San Jaime.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

La Prensa y el Gobierno

Madrid 24 á las 1 m.

El consejo de ministros, ocupándose de las pretensiones de la Prensa acerca la supresión de la previa censura de los periódicos impuesta en virtud de quedar suspendidas las garantías constitucionales, ha acordado mantenerla y encargado al ministro de la guerra estudie el medio de suavizarla en todo aquello que no haga referencia á las instituciones, aprestos y movimientos de guerra y gestiones para obtener la paz.

El criterio del consejo es que siendo la censura consecuencia del estado jurídico impuesto por las circunstancias á fin de realizar fines patrióticos, no creen los ministros que se haya de llegar hasta el extremo de suspender la publicación de los periódicos.

A Puerto Rico.-Prácticos

Madrid 24 á las 4 m.

En la expedición norteamericana que ha de desembarcar en Puerto Rico van cincuenta rebeldes cubanos que conocen la pequeña antilla.

Galixto García lo ha facilitado á petición del general Miles.

Noticias de la Habana.-Encuentros varios

Madrid 24 á las 10 m.

" " " " " "

Habana.—La numerosa partida que manda el cabecilla Miguel Gómez atacó el poblado de Gibara. Los soldados se defendieron heroicamente pero viendo que era imposible el sostenerse evacuaron el poblado.

Los insurrectos sufrieron muchas bajas.

Nuestras tropas tuvieron tres guerrilleros muertos y cinco heridos.

En Guanabacoa desembarcaron los yankees, los cuales se unieron á los insurrectos con objeto de atacar los fuertes inmediatos.

En Sancti Spiritus destruyeron á cañonazos el fuerte de España.

Varias partidas reunidas atacaron el destacamento que guarnecía á Trizasas (Pinar del Río), resultando muertos un oficial y 25 soldados del batallón de Baleares.

Después de una brillante defensa, el enemigo tuvo que retirarse con gran número de bajas.

También se halla herido el teniente señor Rajja.

Importantes fuerzas americanas sitian los poblados de las Tunas y Zaza.

Los barcos enemigos secundarán el ataque.

En la Habana se hacen los preparativos para efectuar un simulacro de un combate, dirigido por el general Arolas, interviniendo los voluntarios.

Más noticias de Cuba

Madrid 24 a las 10'30 m.

El Herald dice que el cabecilla Calixto Garcia al frente de una partida de cinco mil rebeldes, encontró a cinco mil españoles que iban a rendirse en Santiago, intimándoles a que les entregaran las armas.

El jefe de nuestras fuerzas se negó a ello trabándose con tal motivo un rudo combate.

Los insurrectos ahuyentados por nuestras fuerzas huyeron a la desbandada, causándose cuarenta muertos é infinidad de heridos.

Visitas a la Reina

Madrid 24 a las 1'40 t.

Los ministros han cumplimentado a S. M. la Reina, con motivo de la festividad de su santo.

El señor Sagasta pronunció un discurso de felicitación, aún que en tonos sentidos con motivo de las circunstancias porque atraviesa el país.

No se ha recibido ningún despacho de la Habana, siguiendo la incomunicación oficial.

El general Polavieja ha vuelto hoy a Palacio con objeto de felicitar a la Reina.

Esta ha recibido numerosos telegramas con motivo de la festividad de su santo.

Desde Cadiz

Madrid 24 a las 8'50 n.

Dicen de Cadiz que mañana llegarán a dicha ciudad los trasatlánticos Covadonga, Colon, Unión, Satrústegui, Isla de Panay, Luzón y León XIII los cuales en unión de otros, surtos en aquel puerto, zarparán el martes con dirección a Santiago de Cuba.

Noticias de Washington

Madrid 24 a las 9'40 n.

Washington.—El Gobierno se ha ocupado de la actitud de Calixto Garcia y Aguinaldo, creyéndolos demasiado independientes. En la administración de Santiago se darán los puestos a los rebeldes.

Rumor inconfirmado

Madrid 24 a las 9'45 n.

Dícese que ha llegado a Madrid procedente de París, una hija del general Shafter, que trae cartas de presentación para varios ministros.

Se añade que su misión es humanitaria.

A pesar de mis investigaciones no me ha sido posible confirmar la noticia.

Una interview

Madrid 24 a las 10'45 n.

Paris.—Uno de los periódicos de esta capital publica una interview que uno de sus redactores ha celebrado con el señor Batangas.

Este cree que los yankees asegurarán la independencia de Cuba, siendo posible que en último caso prefieran la anexión.

Supone que España ha pedido la paz.

Mr. Mac-Kinley se ocupa de la

reconciliación entre Calixto Garcia y Shafter.

Más detalles

Madrid 25 a las 2 m.

Se han recibido nuevos detalles del bombardeo del puerto de Dipe.

El cañonero español que estaba fondeado en dicho puerto, se batió heroicamente contra los yankees.

La tripulación lo echó a pique para que no cayese en poder de los norteamericanos.

Las minas del puerto estallaron.

El ataque de Puerto-Rico

Madrid 25 a las 2'10 m.

Nueva York.—Noticias recibidas de dicha ciudad afirman que el generalísimo de las fuerzas yankees Mr. Miles se encuentra cerca de Puerto Rico, para cuyo punto han salido las expediciones que se tenían preparadas.

Niegase veracidad a la noticia de haberse aplazado las operaciones contra Puerto Rico.

Mencheta

Sociedades y Corporaciones Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca.

Para mejor servicio de las mercancías, el tren mixto que sale de Manacor a las 4 de la mañana saldrá desde 1.º de Agosto y hasta nuevo aviso a las 2'30.

Palma 23 de Julio de 1898.—El Director Gerente, Guillermo Moragues.

Sociedad Agrícola, Industrial y Comercial de Manacor.

Domiciliada en Palma, Danús 1 Por acuerdo del Consejo de Administración, esta Sociedad se reunirá en Junta General Extraordinaria, en el domicilio social, el día 10 de Agosto

próximo, con el objeto de enterar a los señores accionistas del estado de la Sociedad y acordar lo que se estime oportuno respecto de la marcha sucesiva de la misma.

Lo cual se hace público de conformidad con lo que se establece en el artículo 18 de los estatutos.

Palma 22 de Julio de 1898.—Por la Sociedad Agrícola, Industrial y Comercial de Manacor. El Director Gerente, Guillermo Creus.

Administración de Consumos en arrendamiento

Esta Administración recuerda a los dueños de Fabricas de especies sujetas al impuesto de consumos, el deber en que se hallaban al principiarse el actual año económico de dar aviso escrito y por duplicado del establecimiento de sus respectivas fabricas a los efectos que previenen el capítulo XIV del vigente Reglamento del ramo.

Para los efectos del mismo se consideraran fabricas los establecimientos en que se elaboran productos gravados por la tarifa del impuesto, ó cuyas primeras materias estén comprendidas en dicha tarifa.

Al objeto de avisar a los dueños de dichas fabricas los perjuicios que su ocultación ha de ocasionarles, esta Administración señala un plazo de diez días contados desde hoy para que presenten los mencionados avisos, trascurrido el cual procederá contra los ocultadores.

Palma 20 Julio de 1898.—José Canet.

Caja de Ahorros-Monte de Piedad de las Balears

Asociación de Beneficencia Habiéndose presentado los mutuatarios A. M., A. LL., C.G., A. S., J. V., J. V., A. M., I. M. a cuyo favor se expedieron las papeletas de empeño números 91 106 83 551 79 653, 74 737, 68 692 69 835, 76 992 y 66 554 respectivamente en solicitud de que se les entreguen los objetos pignoralos sin presentación de las citadas papeletas que manifiestan haber extraviado, se hace público por medio de este periódico a fin de que cuantas personas se crean con derecho a formular alguna reclamación, lo verifiquen en estas oficinas dentro del plazo de ocho días a contar desde esta fecha.

Trascurrido el citado plazo quedarán nulas y sin valor alguno dichas papeletas entregándose los objetos a los solicitantes.

Palma 21 Julio 1898.—El vocal de turno, Jorge Martorell, Pbro.

HOSPITAL PROVINCIAL

Movimiento de enfermos día 20 de Julio de 1898.

Table with 5 columns: Existencia de ayer, Entrados, Salidos, Fallecidos, Quedan. Values: 295, 5, 0, 0, 300.

Boletín meteorológico Día 23 a las 9 de la mañana

Meteorological data table including Barómetro (762.3 mm), Termómetro seco (26.8 g. ct.), Máxima al sol (38.6), etc.

PARA ALQUILAR

En Binisalem hay un espacioso piso principal con agua potable y otras comodidades. Para informes: don Ramón Borrás Salom, escribiendo en dicha villa.

FERRO-CARRILES de MALLORCA. Servicio de trenes para viajeros que reglra desde el día 19 de Abril de 1898. De Palma hasta Manacor y Felanig, a las 7'40 mañana, 2 y 6'25 (mixto) entre Empalme y Manacor y Santa María y Felanig) tarde.

Vapores Correos. SALIDAS. Lunes 2 tarde, para Barcelona (via Sóller). Martes 5 tarde, para Barcelona (directo). Miércoles 9 mañana, para Ibiza y Valencia; y 2 tarde para Mahón (via Alcudia).

ENTRADAS. Lunes 10 mañana, de Barcelona via Sóller, y de Mahón (via Alcudia). Martes 9 mañana, de Ibiza y Alicante. Miércoles 9 mañana, de Barcelona (directo). Jueves 16 mañana, de Barcelona (via Alcudia).

JULIO 25 LUNES. 1715.—Banco mandando recoger todas las armas que había en la isla. 205 | + San Juan Ap. 0. 1, patio | 160 no de España.

JULIO 26 MARTES. 1746.—El Orzapo Z para coesstra la mesa del nuevo altar mayor de la Catedral. 206 | Sta. Ana, madre de Nuestra | 159 S. Norte.

HERPES y demás humores de la sangre así internos como externos el extracto antiherpético de dulcamara compuesto del doctor Casasa es el único que los cura pronto y radicalmente, sin que jamás den señal de haber existido. Véase el prospecto.—En Barcelona: Gran Farmacia del Dr. Casasa, plaza de la Constitución.

Aluubrado con ACETILENO por los gasómetros sistema BOSCH. Patente de invención por 20 años y premiado con DIPLOMA DE HONOR en la Exposición Balear de Sóller.

VENTA DE BOSQUE Y PINARES. El día 27 del actual se venderán el bosque de Son Dameto y los pinares de Son Berga, Torá, La Romana, Son Perot y Son Gil y el monte de Son Fullós.

Preparaciones medicinales del Laboratorio J. Miró. Nuez de Kola granulado, 2'50 pesetas frasco. Poliglicero-fosfato con pepsina y Nuez de Kola granulado formula del Dr. Serra, 4'50 ptas. frasco.

PERRO. Perdiguero cachorro de seis meses, pequeño y fino. Color canela con cabeza paruda por raya blanca que se ensancha junto a las narices.

Gran surtido en molduras PARA MARCOS. Hoogrelas y Cromos de todas clases. Precios los más económicos. 25—BROSSA—25

Alumbrado con acetileno. Sindicato, 141—1.º—Palma. Los aparatos más económicos, seguros, inexplorivos y los UNICOS con doble gasógeno automático, son los de la Patente Bofill—Ingeniero.

Blanco y Negro. REVISTA SEMANAL ILUSTRADA. Gracias a un contrato celebrado entre dicha revista y el periódico LA ALMUDAINA sirve éste a sus suscriptores tan interesante revista al reducido precio de 2 PESETAS cada trimestre.

NOVELAS PUBLICADAS EN LA ALMUDAINA. Se venden encuadradas en casa de AMENGUAL Y MUNTANER, a los precios siguientes: A bordo y en tierra, en rústica 1.º 1.º; La cuerda del ahorcado, en rústica 1.º 1.º; Inés, en rústica 1.º 1.º; El demonio del juego, en rústica 1.º 1.º; Cuentos de Perrault, en rústica 0 50; Las barras de plata, en rústica 0 50; Un noble arruinado, en rústica 0 50; El caballero de Furberg, en rústica 0 25; David Copperfield, 1.º tomo, en rústica 1 50; David Copperfield, 1.º tomo, encuadrado con dorado al fuego 2 50; David Copperfield, 2.º tomo, en rústica 1 50; David Copperfield, 2.º tomo, encuadrado con dorados al fuego 2 50; El espectro de Chatillón, encuadrado con dorados a fuego 2.º 2.º.

OBRAS NUEVAS. LEYES de aguas, puentes y canales, publicada por El Municipio. Precio—3 pesetas. De venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

MANUAL de Ganadería y servidumbre pecuarias, Cañadas, Cordeles, Abrevaderos y Acatamientos con la legislación correspondiente incluso el reglamento de la Asociación general de ganaderos del reino y formularios para cada caso por El Municipio. Precio—2 pesetas. Véndese en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

Academia preparatoria para el año de ampliación, de Medicina, Farmacia, Ciencias, Filosofía y Letras y Derecho (primero, segundo y tercer curso) bajo la dirección de Don Jaime Domenech-Sol, 55.

Dinero al 5 p. Se hacen préstamos sobre fincas y buenas hipotecas. Se colocan capitales. En el Centro de Anuncios, Luz, 21. Dinero al 5 por 100